

SINOPSIS – CONFERENCIA “APROXIMACIÓN A UNA ÉTICA EN KARL MARX”

Marx , entre sus numerosos trabajos, no tiene ningún texto que pudiese catalogarse como dedicado a la Ética. Todos sus escritos se han orientado a la crítica de la filosofía, economía, teoría política, arte, historia burguesas. Una crítica radical de la ideología de las clases gobernantes.

A pesar de ello, si se revisan esos textos, se puede entresacar lo que podría definir como líneas substanciales de una concepción ética socialista, que superaría la ética tradicional en su demarcación del Bien y el Mal , marco dentro del que se inscribiría la actuación de los individuos. Marx reemplaza aquella contradicción por la definida por alienación-consciencia y como para Marx la conciencia siempre tiene un contenido de clase, su “imperativo” se convierte en un llamado a la lucha para transformar la realidad existente.